



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

A/40/721
S/17540

4 octubre 1985

ESPAÑOL

ORIGINAL: ARABE

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo período de sesiones
Temas 33 y 38 del programa
CUESTION DE PALESTINA
LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo año

Carta de fecha 4 de octubre de 1985 dirigida al Secretario General por
el Representante Permanente de los Emiratos Arabes Unidos

Remitimos adjunto el texto de la declaración emitida el 1° de octubre de 1985 por el Ministerio de Relaciones Exteriores de los Emiratos Arabes Unidos sobre el ataque israelí a Túnez.

Solicito que esta declaración se distribuya como documento oficial de la Asamblea General, en relación con los temas 33 y 38 del programa, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Muhammad bin Hussein AL-SHA'ALI
Representante Permanente

ANEXO

Declaración emitida por el Ministerio de Relaciones Exteriores
de los Emiratos Arabes Unidos

Un portavoz oficial del Ministerio de Relaciones Exteriores ha formulado la siguiente declaración sobre el feroz ataque lanzado por el enemigo sionista contra la sede de la Organización de Liberación de Palestina en Túnez.

"Los Emiratos Arabes Unidos deploran enérgicamente la vil agresión del enemigo sionista contra la sede de la Organización de Liberación de Palestina en Túnez y reafirman su decidido apoyo y plena solidaridad con sus hermanos de Túnez y de la Organización de Liberación de Palestina para hacer frente a esta ignominiosa acción criminal, que confirma la política inherentemente agresiva del enemigo sionista. Esta acción constituye asimismo una grosera violación de la soberanía de un país árabe hermano y de la comunidad árabe en su conjunto, y una amenaza flagrante para la paz y la estabilidad en el Oriente Medio y en el mundo entero.

Los Emiratos Arabes Unidos, junto con expresar a los pueblos tunecino y palestino sus sentidas y fraternales condolencias y su hondo pesar por los que murieron como mártires víctimas de este feroz ataque, están firmemente convencidos de que la comunidad árabe debe hacer frente a esta grave agresión con una actitud seria, decidida y unida a fin de preservar la dignidad y los derechos de los árabes. Tiene el deber de obrar así porque toda la comunidad árabe se ha visto sometida ahora a la agresión y el pillaje y amenazada, en todo lugar, cercano o distante, por este enemigo perverso que no respeta ni la inviolabilidad ni la soberanía y sólo entiende el lenguaje de la violencia y la fuerza."
